

# IMIPAS

## Sinergi APH, Lapas Purwokerto dan Batalyon D Pelopor Satbrimob Polda Jateng Jalin Kerja Sama untuk Keamanan dan Ketertiban

Narsono Son - [PURWOKERTO.IMIPAS.COM](http://PURWOKERTO.IMIPAS.COM)

Feb 19, 2025 - 13:12



*Sinergi APH, Lapas Purwokerto dan Batalyon D Pelopor Satbrimob Polda Jateng Jalin Kerja Sama untuk Keamanan dan Ketertiban*

PURWOKERTO – Dalam upaya memperkuat keamanan dan ketertiban,

Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Purwokerto menjalin sinergi dengan Batalyon D Pelopor Satbrimob Polda Jawa Tengah.

Kunjungan yang dilakukan oleh Kepala Lapas Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar, beserta jajarannya ini, merupakan langkah strategis untuk mendeteksi dini potensi gangguan keamanan serta meningkatkan kolaborasi antara kedua instansi penegak hukum, Rabu (19/02/2024).



Irwan menyampaikan bahwa sinergi antara Lapas Purwokerto dan Satbrimob Polda Jateng merupakan langkah awal yang penting untuk membangun kerja sama yang lebih erat di masa depan.

“Kami berterima kasih atas waktu dan kesempatan yang diberikan. Semoga langkah ini dapat menciptakan rasa aman bagi petugas, warga binaan, dan masyarakat sekitar,” ujarnya.



Dalam pertemuan tersebut, sejumlah pejabat Lapas Purwokerto menyampaikan

permintaan dukungan dari Satbrimob. Ka. KPLP, Agung Pratomo, mengungkapkan harapannya untuk dapat meningkatkan kemampuan petugas pengamanan di Lapas.

“Kami berharap dapat bekerja sama dalam meningkatkan keterampilan dan kemampuan petugas, terutama dalam hal keamanan dan ketertiban,” jelasnya.

Sementara itu, Kasi Adm. Kamtib, Buana, menambahkan permintaan pelatihan penggunaan senjata api bagi petugas Lapas.

“Jika berkenan, kami memohon bantuan dari Satbrimob untuk melatih petugas kami dalam penggunaan senjata api,” ujarnya.

Tidak hanya itu, Kasi Giatja, Bima Sambudya, juga meminta dukungan Satbrimob dalam program Ketahanan Pangan yang akan dijalankan oleh Lapas.

“Kami berharap nantinya Satbrimob dapat membantu pengamanan program Ketahanan Pangan yang akan kami laksanakan,” ungkapnya.

Selanjutnya, Kasi Binadik, Fauzen, menyampaikan harapannya agar pihak Satbrimob juga dapat berpartisipasi dalam kegiatan rohani di Lapas.

“Kami juga berharap Brimob dapat mengisi kegiatan rohani untuk memberikan motivasi dan pembinaan spiritual bagi warga binaan,” tambahnya.

Menanggapi permintaan tersebut, Kompol Asfaroni S.H., Danyon D Satbrimob Polda Jateng, menyambut baik inisiatif sinergi ini.

“Kerja sama dan sinergi yang kuat antara Satbrimob dan Lapas akan menciptakan stabilitas keamanan dan ketertiban. Kami siap membantu pelaksanaan patroli, pelatihan penggunaan senjata, penanggulangan huru hara, serta mendukung program Ketahanan Pangan Lapas,” tegas Asfaroni.

(Humas Lapas Purwokerto)